

SAMEDI 3 février

13h30-22h

LA VOIX DES PEUPLES EN RÉSISTANCE

Projections de vidéos :

"Notre passage derrière le mur"

film réalisé par le Comité Palestine 94 Nord et Adelante.
Débat avec les membres du Comité Palestine 94.

"**La voix d'un peuple**", documentaire de 54' réalisé en 2006, par Bruno Lorvao et Gregory Shepard, pendant la période électorale qui amènera Evo Morales à la présidence et le peuple bolivien à prendre son destin en mains. **Débat avec Sergio Cacérés, directeur de la revue "Le Jouet enragé"**.

"**Lonco Chupaseso**", court-métrage de 30' de la réalisatrice italienne Anna Recalde Miranda (2004). Enquête très révélatrice et empreinte d'humour auprès de deux groupes d'enfants chiliens de milieux et de cultures totalement différents : les uns étant scolarisés en milieu rural dans une zone de culture majoritairement mapuche et les autres dans une école privée de Santiago.

Débat avec Nestor Vega, président de l'association "Terre et Liberté pour Arauco".

Annnonce de la création du Collectif de soutien des lecteurs de la revue "Le Jouet Enragé".

Soirée dansante 100 % latino

**Centre international
de culture populaire
21 ter, rue Voltaire
Paris 11°**

Métro rue des Boulets

**Participation aux frais :
5 euros**

Tables de presse disponibles pour les comités et les associations solidaires de peuples en résistance. Bar, buffet chilien, soupe marinière, empanadas boliviennes et chiliennes

Bénéfices de la soirée destinés à soutenir la revue "Le Jouet Enragé" et à financer un projet des communautés Mapuche de Lleu Lleu (IX^e Région)

**Avec la revue "Le Jouet enragé"
et l'association
"Terre et liberté pour Arauco"**



Infos : 01 49 12 90 09
E-mail : libertadarauco@wanadoo.fr

SAMEDI 3 février

13h30-22h

LA VOIX DES PEUPLES EN RÉSISTANCE

Projections de vidéos :

“Notre passage derrière le mur”

film réalisé par le Comité Palestine 94 Nord et Adelante.
Débat avec les membres du Comité Palestine 94.

“La voix d’un peuple”, documentaire de 54’ réalisé en 2006, par Bruno Lervao et Gregory Shepard, pendant la période électorale qui amènera Evo Morales à la présidence et le peuple bolivien à prendre son destin en mains. **Débat avec Sergio Cacérés, directeur de la revue “Le Jouet enragé”.**

“Lonco Chupaseso”, court-métrage de 30’ de la réalisatrice italienne Anna Recalde Miranda (2004). Enquête très révélatrice et empreinte d’humour auprès de deux groupes d’enfants chiliens de milieux et de cultures totalement différents : les uns étant scolarisés en milieu rural dans une zone de culture majoritairement mapuche et les autres dans une école privée de Santiago.

Débat avec Nestor Vega, président de l’association “Terre et Liberté pour Arauco”.

Annnonce de la création du Collectif de soutien des lecteurs de la revue “Le Jouet Enragé”.

Soirée dansante 100 % latino

**Centre international
de culture populaire**

**21 ter, rue Voltaire
Paris 11^e**

Métro rue des Boulets

**Participation aux frais :
5 euros**

Tables de presse disponibles pour les comités et les associations solidaires de peuples en résistance. Bar, buffet chilien, soupe marinière, empanadas boliviennes et chiliennes

Bénéfices de la soirée destinés à soutenir la revue “Le Jouet Enragé” et à financer un projet des communautés Mapuche de Lleu Lleu (IX^e Région)

**Avec la revue “Le Jouet enragé”
et l’association
“Terre et liberté pour Arauco”**



Infos : 01 49 12 90 09
E-mail : libertadarauco@wanadoo.fr